

EDUARDO FERRER MAC-GREGOR

Doctor en derecho por la Universidad de Navarra, España; investigador en el Instituto de Investigaciones Jurídicas y profesor de la Facultad de Derecho de la UNAM; director de la *Revista Iberoamericana de Derecho Procesal Constitucional* y de la Biblioteca Porrúa de Derecho Procesal Constitucional.

Miembro de la Asociación Internacional y del Instituto Iberoamericano de Derecho Procesal, así como de la Academia Internacional de Derecho Comparado; presidente del Instituto Mexicano de Derecho Procesal Constitucional y del Colegio Nacional de Profesores de Derecho Procesal “Dr. Cipriano Gómez Lara”.

Entre sus obras recientes figuran: *Las sentencias de los tribunales constitucionales* (con Héctor Fix-Zamudio); *Efectos y contenidos de las sentencias en acción de inconstitucionalidad* (con Rubén Sánchez); *Juicio de amparo e interés legítimo. La tutela de los derechos difusos y colectivos*, 3a. ed., y *Derecho procesal constitucional. Origen científico (1928-1956)*.
